

Preuve et attestation de développement professionnel

Leadership pédagognumérique 1 - Explorateur

cadre21



Description:

À l'ère du numérique, en plus de faire face à des défis de plus en plus complexes en éducation, de nombreux enjeux sont à considérer afin de bien préparer les élèves aux exigences du 21e siècle. Plus que jamais, il devient nécessaire de nous rallier à des acteurs ayant un désir profond d'influencer positivement l'école d'aujourd'hui en prônant la recherche de solutions efficaces et durables qui auront un véritable impact sur la société de demain. Que vous soyez un leader, formel ou informel, cette formation s'adresse à tous ceux et celles qui souhaitent développer une posture intentionnelle de leader, dans une perspective numérique, dans le but d'initier l'innovation et le changement en éducation.

:

Badge attribué à : genevievegonthier

<https://www.cadre21.org/membres/genevieve-gonthier-cssdd-gouv-qc-ca>

Date d'obtention : 2024-11-05 18:58:53

Leadership pédagogique numérique 1 - Explorateur

1 - Qu'est-ce que je retiens du leadership pédagogique numérique en milieu scolaire ?

Je retiens que le leadership pédagogique numérique en milieu scolaire doit être vécu en prônant par l'exemple et non en imposant nos savoirs. C'est en étant nous-mêmes des acteurs de changement qui mettent à profit les diverses ressources offertes que l'on peut inspirer les autres à intégrer davantage le numérique. En intégrant progressivement ces changements dans notre pratique, on est plus enclin à se sentir compétent à partager nos savoirs et à faire valoir les bienfaits de ces ressources.

2 - De quelle façon le leadership pédagogique numérique peut-il amorcer l'innovation et le changement en éducation dans mon milieu ?

En explorant et en faisant la promotion des outils et des ressources numériques à notre disposition, on peut inspirer les autres à faire de même. Il importe également de former les enseignants de l'école quant à l'exercice de leur jugement critique par rapport aux outils technologiques et à leurs potentiels. Si l'on se met à jour et que l'on partage nos connaissances, on risque d'apporter un changement positif et de s'assurer que tous aient les outils nécessaires pour vivre le numérique dans leur pratique.

3 - Quels pourraient être les impacts de l'innovation pédagogique numérique à propos du développement des compétences des apprenants dans mon milieu ?

Les innovations pédagogiques numériques sont des outils qui peuvent servir de support aux apprenants. Selon le profil des élèves, on peut proposer des outils personnalisés qui répondent aux besoins spécifiques de chacun. De plus, plusieurs outils peuvent favoriser l'autonomie des élèves et permettre de pallier aux différents rythmes d'apprentissage. Puisque le numérique offre une infinité de possibilités, on peut créer des situations d'apprentissage motivantes qui concrétisent et consolident les notions travaillées en classe.